

UNA UNIDAD MÓVIL DE ADOS Y LOS BOLECHAS ACERCARÁN A LOS ESCOLARES GALLEGOS LA IMPORTANCIA DE LA DONACIÓN DE SANGRE

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre refuerza el programa "Mensajeros Solidarios" con la rotulación de una unidad móvil de donación de sangre que se acercará a los centros escolares de toda Galicia

Santiago, 20 de febrero de 2020.

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) refuerza el programa educativo "Mensajeros Solidarios" con la rotulación de una unidad móvil con los dibujos del libro "Papá Bolechas Dona Sangre" que, desde hace años, promueve una primera toma de contacto con el solidario gesto de la donación de sangre de los escolares del último curso de educación infantil y primero de educación primaria. Gracias a puesta en marcha de este vehículo, los escolares podrán conocer como es y cómo funciona una unidad móvil de donación de sangre real, conociendo las distintas fases que implica un proceso de donación.

Mensajeros solidarios

Esta unidad móvil refuerza el programa "Mensajeros Solidarios" que, mediante la difusión del cuento "Papá Bolechas Dona Sangre" y su correspondiente cuaderno de actividades, permite a los estudiantes más nuevos trabajar el tema de la donación dentro del aula y convierte a los niños y niñas en mensajeros, en sus propios hogares, de la importancia de este gesto solidario.

La campaña "Mensajeros Solidarios" se completa con el desplazamiento, en las jornadas inmediatamente posteriores al trabajo del alumnado en el aula sobre la donación de sangre y distribución de material informativo entre los escolares para que acerquen a sus domicilios, con el desplazamiento de una unidad móvil de ADOS para desarrollar una campaña de donación en la que pueden participar todos los miembros de la comunidad educativa que reúnan los requisitos necesarios para donar sangre (padres, madres, docentes,....).

Objetivo y resultados

En el pasado año 2019, ADOS desarrolló el programa "Mensajeros Solidario" en un total de 318 centros educativos de toda Galicia y el objetivo para lo presente año, pasa por acercarse hasta 400 centros escolares, distribuyendo más de 23.000 cuentos y cuadernos entre los estudiantes, así como la realización de unas 240 campañas de donación en unidad móvil.

ADOS quiere mostrar su agradecimiento a todos los miembros de la comunidad educativa gallega por su participación y compromiso con el programa "Mensajeros Solidarios" y con la donación de sangre, ya que posibilita un mejor conocimiento por parte de los estudiantes gallegos de la importancia desde gesto solidario que permite salvar vidas y contribuye a fomentar una conciencia solidaria favorable a la donación.

SALUDOS,

GABINETE DE COMUNICACIÓN DE La AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE